

Borealis in Linz unterstützt das Projekt „Power Girls“

Borealis, ein führender Anbieter innovativer Lösungen in den Bereichen Polyolefine, Basischemikalien und Pflanzennährstoffe, begrüßte am Donnerstag, den 23. November 2017, die „Power Girls“ im internationalen Forschungszentrum des Borealis Standortes Linz.

Bereits seit dem Jahr 2009 unterstützt Borealis die „Power Girls“, eine Gruppe junger Schülerinnen im Alter von 11 und 12 Jahren der 2. Klassen unterschiedlicher Schultypen. Das Ziel des Projektes ist es, Mädchen für Technik und Naturwissenschaften zu begeistern, mögliche Barrieren abzubauen und damit die Entscheidung für einen technischen oder wissenschaftlichen Beruf zu unterstützen.

Der Tag begann für die Mädchen im Open Lab der Johannes Kepler Universität (JKU) in Linz, einem von Borealis sowie dem Land Oberösterreich geförderten Mitmachlabor. Unter der fachkundigen Anleitung der MitarbeiterInnen des Open Labs durften die Mädchen spannende Experimente durchführen und in die Welt der Chemie eintauchen.

Anschließend besuchten die „Power Girls“ den Borealis Standort in Linz. Nach einem gemeinsamen Mittagessen wurden die Mädchen auf eine Erkundungstour durch die Einrichtungen des Forschungszentrums eingeladen. Dabei durften sie hautnah miterleben, wie hochwertige und innovative Kunststofflösungen erforscht und produziert werden.

„Wir unterstützen das Projekt „Power Girls“ bereits seit einigen Jahren, denn es ist unser erklärtes Ziel, jungen Menschen die Welt der Chemie und der Kunststoffe zu vermitteln“, bestätigt Jochen Berrens, Borealis Director Public Affairs. „Eine technische Ausbildung bietet zahlreiche Vorteile und ich hoffe, wir können vorhandene Barrieren abbauen, sodass einer zukünftigen Karriere in der chemischen Industrie nichts mehr im Weg steht.“



Foto: Die „Power Girls“ experimentieren im Open Lab an der Johannes Kepler Universität in Linz. © Borealis

ENDE

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Eva Pfanzelter
Senior Regional Communications Specialist
Tel. +43 732 6981 5733 (Linz, Österreich)
e-mail: eva.pfanzelter@borealisgroup.com

Borealis ist ein führender Anbieter innovativer Lösungen in den Bereichen Polyolefine, Basischemikalien und Pflanzennährstoffe. Borealis hat seine Konzernzentrale in Wien, Österreich, und beschäftigt rund 6.600 Mitarbeiter in mehr als 120 Ländern. Im Jahr 2016 erwirtschaftete Borealis Umsatzerlöse von EUR 7,2 Milliarden und einen Nettogewinn von EUR 1.107 Millionen. Borealis steht zu 64% im Eigentum von Mubadala, über deren Beteiligungsgesellschaft, sowie zu 36% der OMV, einem integrierten, internationalen Erdgasunternehmen mit Sitz in Österreich. Gemeinsam mit Borouge, einem Joint Venture mit der Abu Dhabi National Oil Company (ADNOC), liefert Borealis Produkte und Dienstleistungen für Kunden auf der ganzen Welt. www.borealisgroup.com
